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 Assembleia de Freguesia de Fornelos 

Ata número cinco 

 

-------Aos dezoito dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, pelas 

vinte e uma horas, a Assembleia de Freguesia de Fornelos reuniu em sessão 

ordinária no edifício Sede da Junta de Freguesia de Fornelos, com a seguinte ordem 

de trabalhos, constante da Convocatória emitida a dez de setembro, de dois mil e 

dezoito: ----------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um - período antes da ordem do dia: trinta minutos para tratar assuntos do 

interesse da freguesia; ------------------------------------------------------------------- 

Ponto dois - Ordem do dia: -------------------------------------------------------------- 

Primeiro - Leitura e votação da ata da sessão anterior. -------------------------------- 

Segundo - Apreciação da informação escrita do presidente da junta acerca da 

atividade da junta de freguesia no terceiro trimestre de dois mil e dezoito. ---------- 

Terceiro - Segunda Revisão Orçamental. ------------------------------------------------ 

Ponto três - período depois da ordem do dia: trinta minutos para intervenção e 

esclarecimento ao público. --------------------------------------------------------------- 

-------David Alexandre Ribeiro, Presidente da Assembleia de Freguesia de Fornelos 

deu início à sessão. Começou por comunicar um telefonema do membro eleito pela 

Coligação Democrática Unitária (CDU), José Augusto da Costa Silva de que este 

transmitiu que ia faltar por se encontrar hospitalizado e que posteriormente 

apresentará justificação. Faltou a esta assembleia de freguesia Lurdes Cristina 

Freitas Rodrigues. Verificou-se a existência de quórum com a presença dos 

seguintes sete membros da Assembleia de Freguesia: eleitos pelo Partido Socialista 

(PS), David Alexandre Ribeiro; Jorge Manuel Ribeiro Pereira; Sónia Raquel 

Gonçalves Oliveira; Alberto Carvalho Coelho Barros (que chegou por volta das vinte 

e uma hora e vinte minutos); Bernardino Freitas, Elisabete Oliveira Novais e Carina 

da Conceição Pereira. --------------------------------------------------------------------- 

---------Iniciando os trabalhos, o presidente da mesa abriu o período antes da 

ordem do dia, no qual não ocorreu qualquer intervenção por parte dos membros da 

assembleia. ------------------------------------------------------------------------------- 

------O presidente da mesa, Alexandre Ribeiro, passou à ordem do dia. Iniciou o 

primeiro ponto “Leitura e votação da ata da sessão anterior”. Foi dispensada por 

todos a leitura da ata da sessão anterior. Posto à votação este ponto apurou-se que 
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a ata foi aprovada por maioria, com cinco votos a favor pelos membros eleitos pelo 

Partido Socialista e uma abstenção pelo membro eleito pelo Partido Socialista 

Elisabete Oliveira Novais, por não ter estado presente na última assembleia e 

membro eleito pelo Partido Socialista Alberto Carvalho Coelho Barros não votou por 

ainda não se encontrar na sala, devido a problemas profissionais. -------------------- 

-----Passou-se ao segundo ponto da ordem de trabalhos “Apreciação da informação 

escrita pelo presidente da junta acerca das atividades no segundo trimestre” e o 

presidente da mesa passou a palavra a David Fernandes, presidente da junta. ------ 

------David Fernandes referiu que a sua informação escrita é apresentada 

habitualmente em sete áreas de intervenção, pelo que iria destacar algumas das 

atividades, tais como obras e património; na área social é feito o acompanhamento 

de pessoas carenciadas; na área da saúde mantém-se as consultas de enfermagem 

gratuitas duas a três vezes por mês e que pontualmente irão ser efetuadas visitas 

ao domicílio para quem solicitar; na área do ambiente mantém-se o serviço de 

limpeza das bermas; na área da educação mantém o transporte de crianças de 

Fornelos tanto da pré-escola como da EB1; na área de desporto, cultura e lazer, 

turismo foram apoiadas as associações da freguesia nas suas atividades. Nesta 

intervenção destacou novamente as obras de saneamento que estão a decorrer em 

diversas ruas da freguesia, realçando que as obras que decorrem na estrada 

nacional até Santa Rita e Monte Além estão a correr mal. Foram feitas várias 

diligências junto da Câmara e das Águas do Norte a dar conhecimento do 

descontentamento da população. A empresa responsável danificou pavimentos e 

passeios, nomeadamente na urbanização da Pedreira. Os particulares lesados 

deverão queixar-se se preferirem à Junta de Freguesia ou à Câmara para darem 

conhecimento às Águas Do Norte, apara que esta mande proceder à reparação dos 

bens danificados pela empresa responsável pela obra. Relativamente à situação do 

processo que está em Tribunal da empresa M. e Couto Alves SA contra a Junta de 

Freguesia de Fornelos, o presidente deu a conhecer e leu o comunicado que irá ser 

enviado à população. Finalizou referindo que no seu entender deveria ser solicitada 

uma auditoria às contas e que pretendia auscultar a assembleia sobre este assunto.   

-------Carina Pereira interveio e deu conta da má qualidade da execução da obra de 

saneamento em Monte Além e do facto dos moradores se queixarem que durante 

cerca de um mês não houve recolha do lixo e entrega do correio devido às 

condições em que se encontra o pavimento. ------------------------------------------- 

-------Alexandre Ribeiro relativamente ao processo da empresa M. Couto Alves, 

referiu que em primeiro tem que se pagar e que ao mesmo tempo é importante 

fazer chegar essa informação ao conhecimento da população e que de seguida, sim, 

se deve pedir uma auditoria as contas conforme já sugerido pelo presidente. ------- 
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-------Ainda relativo ao processo da empresa M. Couto Alves a assembleia foi 

unânime em referir que deveria ser efetuado novamente um pedido de auditoria às 

contas para realmente se perceber o que ocorreu. ------------------------------------- 

-----Passou-se ao terceiro ponto da ordem de trabalhos “segunda revisão 

orçamental” e o presidente da mesa passou a palavra a David Fernandes, 

presidente da junta, que explicou que a revisão de deve à necessidade de proceder 

ao pagamento de uma parcela da dívida conforme a decisão judicial. Colocada a 

votação a mesma foi aprovada por unanimidade, com sete votos. -------------------- 

-------Terminada a ordem do dia, o presidente da mesa passou para o período 

“Depois da ordem do dia”, quando eram vinte e uma horas e quarenta minutos. ---- 

-------Pediu a palavra o cidadão Vítor Moreira que referiu que deveria ser efetuada 

a limpeza em algumas ruas da freguesia, pois têm ervas, e que há arbustos, em 

propriedades privadas, que passam para a via pública e que dificultam a passagem 

e que se deveria chamar a atenção dos proprietários para procederem à limpeza, 

referiu ainda que quando se rega o pó de uma rua também se deveria regar 

noutras que se encontram em situação semelhante. Quando à situação do processo 

da empresa M. Couto Alves, referiu que o trabalho está mal feito, basta lá passar, e 

que concorda que se deveria pedir uma auditoria às contas e lembra que dois 

elementos da junta anterior ficaram sem o dinheiro das suas subvenções. ---------- 

-------David Fernandes respondeu que falará com os responsáveis para proceder à 

respetiva limpeza e que a rega ocorreu nas ruas em que foram solicitadas pelos 

moradores. -------------------------------------------------------------------------------- 

-------Pediu a palavra o cidadão Eduardo Simões referindo que, no seguimento da 

obra de saneamento, ainda não viu ninguém por parte da Câmara, apenas o 

presidente da Junta a fiscalizar essa obra e manifestou algumas dúvidas no bom 

funcionamento da rede. Perguntou ainda porque é que não foi contemplado a 

passagem do saneamento no terreno do Capitão Menezes visto que está projetado 

um loteamento. --------------------------------------------------------------------------- 

-------David Fernandes respondeu que os responsáveis pela fiscalização da obra do 

saneamento são as Águas do Norte, no entanto, e apesar de não ser a Câmara que 

tem de fiscalizar, o eng. Joel tem acompanhado os trabalhos. Quanto ao 

saneamento no terreno do Capitão Menezes referiu que a informação de que dispõe 

é que a mesma é da responsabilidade do proprietário. -------------------------------- 

------Pediu a palavra o cidadão Mário Silva manifestando a sua concordância com a 

auditoria às contas e sugeriu que se marcasse uma assembleia extraordinária 
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pedindo a presença do anterior presidente da junta para se justificar perante a 

freguesia. --------------------------------------------------------------------------------- 

------Encerrada a sessão pelas vinte e duas horas e dez minutos, lavrou-se a 

presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada por mim que a 

secretariei, Elisabete Oliveira Novais e pelo presidente da mesa desta Assembleia 

de Freguesia de Fornelos. ---------------------------------------------------------------- 

 

O presidente: 

 

O primeiro secretário: 

 

O segundo secretário: 

 

  

   

   

  


